

# *Alto comisionado para los Derechos Humanos saluda nuevo acuerdo de paz en Colombia*

---



N. Unidas, 1 dic (RHC) El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Al Hussein, celebró la aprobación en el Congreso colombiano de un nuevo acuerdo de paz entre el Gobierno y las FARC-EP.

En un comunicado, el diplomático solicitó a todas las fuerzas políticas y los sectores de la sociedad en el país sudamericano dejar a un lado sus diferencias y comenzar a trabajar por la pronta implementación del pacto alcanzado entre el ejecutivo y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Zeid aseguró que serán necesarios grandes esfuerzos para garantizar el éxito del acuerdo dirigido a poner fin a décadas de conflicto, con saldo de miles de muertos y millones de desplazados.

La iniciativa firmada por el Gobierno y las FARC-EP recibió el apoyo del Senado y de la Cámara de Representantes, después de que la mayoría de los colombianos rechazara en octubre, en un plebiscito, el primer texto suscrito por las partes como resultado de las negociaciones de paz celebradas en La Habana, Cuba, desde 2012.

En declaraciones a Prensa Latina, Stephane Dujarric, el portavoz del Secretario General de la ONU, aseguró que Ban Ki-moon también da la bienvenida a la aprobación del nuevo acuerdo, y en las próximas horas fijará postura en un comunicado.

El vocero recordó que Ban Ki-moo estuvo el 26 de septiembre en Cartagena, cuando el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, y el líder de las FARC-EP, Timoleón Jiménez, suscribieron el primer pacto, luego derrotado en las urnas por estrecho margen.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114017-alto-comisionado-para-los-derechos-humanos-saluda-nuevo-acuerdo-de-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**